
ORDRE DU JOUR CA DU 24 JUIN 2015  
  
Bilan brocante  
Bilan atelier musique et suite  
Atelier transversal sur post synchronisation  
Atelier montage son Dolby Atmos  
Prévision atelier réseau David Rit  
Mise en place du planning 2015-2016  
Groupe travail convention collective définitions des postes CNC  
  

Compte rendu du CA du 24 JUIN 2015  
  

17 membres du CA présents ou représentés:  
  
Amaury de Nexon  
Olivier Le Vacon  
Pierre Antoine Coutant  
Jean Marc L’Hotel  
Patrice Grisolet  
Yves Marie Omnès  
Marie Massiani  
André Rigaut  
Thierry Lebon  
Eric Lonni et Vincent Magnier donnent leur pouvoir à Marie Massiani.  
Jean Pierre Laforce et Olivier Binet donnent leur pouvoir à Thierry Lebon.  
David Rit donne son pouvoir à Olivier Le Vacon.  
Martine Planchard  
François de Morant  
Raphael Sohier  
  
Invité : Yves Capus	   	  	  	   
  
  
Compte rendu Brocante par Yves Capus :  
12 exposants, 150 visiteurs.  
Il y a eu beaucoup de jeunes parmi les acheteurs.  
Un seul exposant post production.  
Yves défend l’intérêt de ne renouveler cette expérience que tous les deux ans.  
Question soumise au CA concernant la fréquence de cette brocante. 
Besoin de faire un tuto pour l’expérience future.  
 
  



Bilan atelier musique et suite :  
L’atelier s’est très bien passé. C’est dommage que 41 personnes de l’AFSI se 
soient inscrites sur le site et que beaucoup ne soient pas venues sans penser 
à annuler. 
Par contre, les « extérieurs » inscrits sont tous venus. 
On prendra plus d’inscriptions la prochaine fois.  
  
Il faut que quelqu’un prenne le relais pour la 2° journée car Thierry Lebon 
n’aura le temps de s’occuper que du projet musique de Jacques Perrin / 
Bruno Coulais. 
Galatée films va collaborer.  
  
De nombreux projets ont été lancés pour cette 2° journée et Olivier Le Vacon 
est le référent.  
  
Suite ateliers :  
On va refaire tous les ans une soirée Partenaires en lançant un Doodle de 
participation pour les membres du CA. Ils seront remplacés par des membres 
s’ils sont absents.  
  
  
Suite à la soirée des Partenaires, Sennheiser a lancé l’idée de faire des petits 
déjeuners techniques.  
  
Jean Marc L’Hotel va relancer Trinnov Audio pour faire un atelier.  
  
Eric Lonni va s’occuper du film Mode d’emploi du Cantar présenté au Micro 
salon.  Yves-Marie Omnès doit impérativement fournir les rushes.  
  
  
Voir avec le département montage ce qu’ils souhaitent comme ateliers.  
Raphaël Sohier a fait un groupe atelier montage et un groupe syndicat.  
Ils vont le 25 juin rencontrer le sntpct.  
Raphaël a fini la définition des postes CNC.  
  
L’AFSI va lancer un atelier Post synchro entre autre avec Pascal 
Villard et un autre sur le montage son  Atmos avec Jérôme 
Wiciak (rencontré pendant le mixage du film de Jacques Perrin). 
  
Prévision d’un atelier sur un protocole de réseau (Dante) avec David Rit.  
  



A partir de la rentrée il faut lancer une invitation aux adhérents pour chaque 
CA en envoyant l’odj (5 adhérents peuvent assister aux CA).  
  
  
PLANNING 
Voir avec Olivier Binet pour faire le planning en incluant :   
Brocante du son  
Dîner partenaires  
Fête de fin d’année  
Micro salon  
Satis  
  
SITE INTERNET 
Pour la modification du site internet François propose d’avancer de son côté et 
de présenter un projet au prochain CA quand il y aura quelque chose de plus 
concret.  
  
CST 
La dernière réunion CST a été un grand bazar.  
Sont inscrits comme membres Afsi à la CST :  
Yves Marie Omnès, David Rit, François de Morant, Michel Casang et Vincent 
Magnier (validé par le CA en octobre 2014) et liste modifiée en 2015 avec 
l’entrée de Patrice Grisolet et Thierry Lebon pour raison « transversalité » (§ à 
repréciser) 
  
IBC 
David Rit et Vincent Magnier en remplaçant se sont proposés pour faire un 
article sur l’IBC  et les frais seront pris en charge par l’Afsi.  
  
  
L’AFSI pourrait mettre en place un système de formulaire pour ses membres  
dont le sujet serait de faire un état des lieux annuel des conditions 
d’embauches et de travail sur les tournages afin de faire remonter ces 
informations auprès des syndicats qui n’ont aucune idée de notre vécu et qui 
sont en demande de renseignements.  
  
  
Fin de séance à 22h00 à La Fémis.  
Martine Planchard  
Secrétaire adjoint  
  
  



  


